
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Sonntag, der 02.01.22

Weil JESUS es sagt!
von Br. Thomas Gebhardt

Gal 3:6-7 
Gleichwie Abraham Gott geglaubt hat und es ihm zur Gerechtigkeit angerechnet wurde, so erkennt auch: Die
aus Glauben sind, diese sind Abrahams Kinder.

Abraham hat in seinem Leben viel ausprobiert. Aber er musste erfahren, das eigenes Bemühen wenig half.
Abraham verlor in seinem Leben viel Zeit, weil er nicht vertraute auf das was ihm Gott sagte. Abraham
musste viel Leid sehen, durch viel Not gehen, weil er Gottes Anweisungen missachtete.

Die Anweisung Gottes die über allem stand war sehr einfach: ?Vertraue mir?, sagte der Herr. Sehen Sie und
heute kommt der Herr durch dieses ?Wort zum Tag? in Ihr Haus und sagt: ?Vertraue mir, glaube mir?!  

JESUS begegnete einmal einen, ziemlich niedergeschlagenen Fischer, der die ganze Nacht umsonst
geschuftet hatte und sagte zu ihm so um die Mittagszeit, wo nun wirklich nach aller Fischerweisheit, nicht die
Zeit war etwas zu fangen: ?Fahre aufs Wasser und fische?. Dieser Fischer, Petrus war sein Name, sagte:
?Jetzt ist dafür keine passende Zeit?. 

So ist es vielleicht möglich, dass auch Sie vor irgendwelchen Aufgaben stehen, oder Nöte habe, sich mit
Problemen rumschlagen, keine Möglichkeit mehr sehen und dann bekommen Sie den Rat, glauben Sie doch
mal an das was JESUS sagt. 

Dieser Fischer hörte JESUS reden und die Worte die JESUS sagte hatten eine unheimliche Wirkung auf
diesen Fischer Petrus. Petrus sagte: ?Ach Herr ich als Fischer sage dir, jetzt ist nicht die richtige Zeit um
etwas zu fangen ? aber weil du es sagst werde ich aufs Wasser fahren und meine Netze auswerfen?.

Weil JESUS es sagt! Ach, würden wir doch unsere Ohren auch aufmachen und weil JESUS es sagt, einfach
hingehen und tun was JESUS sagt. Es ist doch egal was in dieser Welt normal oder gerade modern ist ?
Erfolg werden wir, werden Sie haben, wenn Sie tun, was JESUS sagt. Das wird Sie dann auch wirklich und
bleibend glücklich machen.

So taten sowohl Abraham und auch Petrus genau das, was der Herr sagte und Gott belohnte sie. Gott
belohnte nicht ihre Taten, sondern ihr Vertrauen, ihren Glauben.

Sie mögen zwar schwach, müde und matt sein, aber JESUS macht etwas aus Ihnen, wenn Sie IHM glauben.
ER hat die Macht alles zu tun, selbst dass was Sie für unmöglich halten. Er kann heute beginnen. Vertrauen
Sie IHM!

Gott segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt
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